
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0339/2023

Chimalhuacán, Estado de México, 5 de abril de 2023

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENEN A DOS
HOMBRES POR SU POSIBLE RESPONSABILIDAD EN EL DELITO DE ROBO
CON VIOLENCIA**

- *Los hechos fueron denunciados por la parte afectada, cuando el cuerpo policial implementaba recorridos preventivos.*
- *Se recuperó una bicicleta y dinero en efectivo que momentos antes al parecer habían hurtado.*

En atención a una denuncia ciudadana, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres por su posible responsabilidad en el delito de robo con violencia.

Policías adscritos al Grupo de Intervención Policial (GIP) efectuaban recorridos preventivos sobre la calle Tlatelolco, en la colonia Xochiaca, cuando fueron abordados por un ciudadano, quien relató que momentos antes dos individuos lo habían amenazado con palabras altisonantes para despojarlo de una bicicleta Urvan FT Pro, color blanco con verde y dinero en efectivo.

Con la información aportada, los uniformados implementaron un operativo de búsqueda, mismo que culminó metros adelante donde tuvieron a la vista a los probables sospechosos con una bicicleta que cumplía con las características referidas en la denuncia, por lo que se aproximaron a ellos.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Luego de realizar una inspección protocolaria a quienes se identificaron como Raúl “N” de 26 años de edad y Fernando “N” de 37 años, los efectivos localizaron entre su vestimenta dinero en efectivo que supuestamente le habían hurtado a la parte afectada.

Tras ser plenamente reconocidos por la víctima y después de hacer saber los derechos que la ley confiere, ambos fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en el municipio de Chimalhuacán, donde se definirá su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.